



第6号

令和7年11月26日

壬生町立安塚小学校

校長 金久保 雅彦

教育目標 ・やさしい子 ・すなおな子 ・つよい子 ・かんがえる子

本格的な冬の到来を前に

色鮮やかな紅葉の時期もかけ足で通り過ぎ、朝夕の冷え込みが一段と厳しくなってまいりました。二学期も残すところひと月あまりとなりました。今年は、昨年の冬と比較して寒い日が多いとの予報も出て います。そんな中でも、子供たちは元気に登校し、晴れた日には校庭で遊んでいます。しかし、鼻水や腹痛、頭痛など、体調不良を訴える子も多いように感じます。花粉症の症状が出ている子もいるようですが、家庭生活の中でも、しっかり食べてしっかり寝る。手洗い、清潔なハンカチ等で拭くなどの習慣を身に付けさせるとともに、気候にあった服装をさせるなど、健康管理にご留意いただき、終業式までの一ヶ月を元気で過ごせるようご協力をお願いします。

《独立70周年記念式典》

安塚小学校独立70周年の記念式典を行いました。学校運営協議員の皆様、地元選出町議会議員の皆様、自治会長の皆様をお招きして、安塚小学校の歴史や伝統を確認し、安塚小学校70歳の誕生日をお祝いしました。安塚小学校が多くの人々に支えられ、様々な人の想いで現在の学びやすい校舎になっていることを知り、これまで関わってくださった方々への感謝の気持ちを抱くことができました。



《独立70周年記念 芸術鑑賞会》

白鷗大学ハンドベル部の皆さんをお迎えして、芸術鑑賞会を行いました。子供たちの知っている曲をたくさん演奏していただけたので、とっても笑顔の多い芸術鑑賞会となりました。代表児童による感謝の言葉は、「全員息が合って、音やスピードが変化し、1曲の中にいろいろな表情が表現できていってすごいなと思いました。本日の息の合った演奏のようにみんなで協力し合ったり、助け合ったりしながら思い出をたくさん作っていきたいです。」と述べていました。



《授業参観・学級懇談会》

11月13・14日で授業参観及び学級懇談会を実施しました。児童も保護者の方に自分の頑張っている姿を見てもらい、とても嬉しそうでした。保護者の皆様、お忙しい中、授業参観並びに学級懇談に参加していただき、ありがとうございました。



《感謝の会》

代表児童から、お世話になっているボランティアの皆様に、感謝の言葉を述べました後、みんなで「花は咲く」を合唱してプレゼントしました。多くの方のご尽力のもとで、楽しく安全な学校生活を送ることができていることを再確認する機会となりました。ご出席くださいました皆様、ありがとうございました。



《4年生 車いすバスケットボール》

社会福祉についての勉強で車いすバスケットボールの体験と障害者福祉についての講話を聞きました。実際に車いすバスケットボールを体験したときは、最初は上手に車いすを扱えませんでしたが、こつを教えていただくと、徐々に車いすの扱いが上手になってきました。社会福祉について理解が深まりました。



校長室の窓から

教室から素敵なりコーダーの音色に誘われて、教室をのぞいてみると、ちょうど演奏が終わってリコーダーを片付け始めるところでした。残念だなあと思いながら教室を出ようとしたところ、ある児童が、「校長先生に聴いてもらおうよ」との提案。担任先生も「聴いていいだこう」と、児童に呼びかけると、片付ける手を止め、もう一度準備し、素敵な演奏を披露してくれました。友達や先生の呼びかけにみんなで応え、心を合わせて演奏ができる、素直で、素敵なクラスですね。